

## 春の全国交通安全運動出発式

本日（11日）より20日までの10日間、「ゆとり持つ 時間に気持ちに 車間距離」をスローガンに春の全国交通安全運動が実施されます。

重点項目は、子どもをはじめとする歩行者の安全確保、横断歩行者事故などの防止と安全運転意識の向上、自転車のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底です。

運転者は、法定速度を遵守していただくことは当然のことですが、歩行者に配慮し、歩行者優先の心がけが必要です。歩行者も横断する際には、意思をはっきり伝えるなどを啓発していく必要があります。

また、4月1日からは、全ての自転車のヘルメット着用が努力義務となりました。そのうち、義務化されることでしょう。そのあたりも、啓発していく必要があります。

昨年、北栄町では、死亡事故が1件、人身事故が28件発生しています。残念ながら、前の年より、4件増えています。今年は、これまでのところ、3件発生しています。昨年より、5件少ない状況です。

交通事故のない安全で快適な交通社会の実現は、町民全体の願いです。町全体が一体となって、交通安全意識を高めていく必要があります。

指導員の皆さまには、お仕事等大変お忙しいとは存じますが、期間中の取組強化よろしくお願い申し上げ、本日の出発式にあたってのあいさつとさせていただきます。

令和5年5月11日

北栄町長 手嶋俊樹